

# Robo cinematográfico en avenida Argentina: balazos y autos quemados

Violento atraco protagonizado anoche por una banda de 10 individuos a tienda Paris de Portal Valparaíso. Hubo intercambio de disparos con Carabineros, tres detenidos -que huían en dirección a Viña- y un lesionado.



ASÍ QUEDÓ POR DONDE HABRÍAN INGRESADO A LA TIENDA PARIS.

Guillermo Ávila Nieves  
 La Estrella de Valparaíso



ANTISOCIALES PROCEDIERON A DEJAR BARRICADAS CON AUTOS QUEMADOS EN HUÍDA EN 2 O 3 VEHÍCULOS A DISTINTAS DIRECCIONES.

**U**n violento asalto a mano armada, que incluyó intercambio de balas con Carabineros, fue perpetrado anoche por alrededor de 10 individuos en la tienda Paris ubicada en el centro comercial Portal Valparaíso.

Los delincuentes robaron principalmente artículos tecnológicos desde el centro comercial, ubicado en avenida Argentina, a un costado del Nudo Barón en la comuna de Valparaíso, lo cual generó terror y alarma entre quienes transitaban por el sector a eso de las 19:30 horas de este jueves.

Durante el atraco los antisociales lanzaron manguitos y quemaron dos vehículos a modo de barricada para cubrir su huída, lo que ocasionó confusión y pánico en la zona.

Eso con la intención de entorpecer la acción policial y así efectuar su esca-

pe en dirección a Playa Ancha y la Ciudad Jardín.

## DETENIDOS

El coronel Leonardo Cárdenas, prefecto de Viña del Mar, en punto de prensa aclaró que "un grupo aproximado de 10 personas ingresan a rostro cubierto, algunos de ellos viendo overoles, portando

armas de fuego, ingresan hasta el centro comercial, donde sustraen diversos equipos electrónicos".

En la escapada, "habrían agredido a uno de los clientes con un arma blanca, el que aparentemente estaría con lesiones menores".

Posteriormente, dijo el coronel, "incendiaron dos vehículos para obstaculizar la llegada de Carabineros y se dan a la fuga en tres vehículos en distintas direcciones".

En las inmediaciones del lugar de los hechos, informó el oficial, se encontraba una patrulla de Carabineros que "estaba retirando detenidos del centro comercial, y con quienes tienen el primer contacto los delincuentes. Además intercambian disparos".

Y corroboró: "Se logra la detención de tres de estos sujetos en el momento en que van huyendo y son interceptados por Carabi-

## ZONA DE GUERRA

Camila Nieto, alcaldesa de Valparaíso, señaló sobre el hecho por la plataforma X (ex Twitter) lo siguiente: "Lo que ocurrió hoy en el Paris de Valparaíso supera todo límite y es absolutamente inaceptable. Nos encontramos en contacto y trabajando coordinados con las policías. Gracias al trabajo ágil de Carabineros van tres detenidos". En tanto, para el diputado (IND-PR) Tomás Lagomarsino, "lo ocurrido es la gota que rebalsó el vaso. Nuestra ciudad Puerto no se puede transformar en un campo de guerra. Llegó el momento que las autoridades a cargo de seguridad en la región se pongan las pilas".

neros. Finalmente fueron interceptados por personal de Carabineros cuando se estaban deshaciendo de las vestimentas y ocultando particularmente las armas de fuego".

Sobre las edades de los detenidos, especificó que tendrían 51 años, 18 y "un de adolescente de 16, quienes registran un amplio prontuario policial".

Por su parte, Yanino Riquelme, delegado presidencial regional de Valpa-

raíso, dio luces del hecho en terreno. "Estamos hablando de 10, 11 sujetos, principalmente con overoles blancos. El objetivo principal, por lo que estamos viendo hasta el momento, es el robo de celulares". La autoridad agregó que "tienen armas de fuego, incluso hay un intercambio de disparos con Carabineros que estaban haciendo otro operativo y por lo tanto hay un intercambio".

Además, confirmó que no se registraron lesionados a bala, "solo hay un herido menor con arma blanca producto del forcejeo de estos sujetos al interior de la tienda y que está siendo atendido en el centro asistencial, pero no sabemos si hay algunos heridos de parte de ellos".

Sobre los móviles involucrados en el escape, el delegado Riquelme afirmó: "Entre dos y tres vehículos son los que arrancan por la avenida España hacia Viña del Mar", mientras apuntó a otros dos autos que fueron quemados en el sector del asalto. "Se está revisando las patentes; los vehículos, hasta el momento no hay encargo de robos de aquellos".

Y ratificó: "Hay tres detenidos chilenos con prontuario", eso tras el operativo en Viña del Mar en donde fueron capturados. "Se

están trayendo esos detenidos acá a la Tercera Comisaría en Valparaíso para chequeos correspondientes". Y sumó: "Se los toman con armamentos, con chalecos antibalas, con todos los elementos", indicó el delegado presidencial de Valparaíso.

Por otra parte, acerca de las características del grupo armado, el coronel Leonardo Cárdenas dijo que "esta es una banda que está organizada, pero eso tiene que estar posteriormente cruzado con la información de las distintas investigaciones que existan por parte del Ministerio Público".

Al cierre de esta edición, en el área del asalto se encontraba personal del OS9, Labocar, PDI, Ministerio Público y autoridades relacionadas con la investigación para dar con el paradero de los demás antisociales. ☐

## 19:30

horas de ayer, fue el instante en que se desencadenó asalto cerca del Congreso, en la avenida Argentina.